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ACTA DEL PLENO DE LA 37ª SESION DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO 
DE DERECHO PÚBLICO DE LA UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE, DE 
SEVILLA, CELEBRADA EL 29 de febrero  de 2012.   
 
 En la ciudad de Sevilla, siendo las 12,00 horas del 29 de febrero  de 2012, en segunda 
convocatoria, se reúne, en la sala de la 4ª planta del Edificio 10 de la Universidad Pablo de 
Olavide, de Sevilla, el pleno del Consejo de Departamento de Derecho Público, en sesión 
ordinaria presidida por el Prof. Dr. D. Jesús Ramos Prieto, ejerciendo como Secretario el 
Prof. Javier Alés, excusando su asistencia por diversos motivos los profesores: Dª Mónica 
Arribas León, D. Francisco Silva Aldanuy, D. José Cruz Diaz, Dª Rosario Carmona Luque, 
D. Antonio Lazari y D. José Manuel Cortes Martín   y con la asistencia de quienes a 
continuación se relacionan conforme a lo establecido en el Orden del Día que se contiene en 
la convocatoria remitida formalmente: 
 
Lista de Asistentes:  
- D. Jesús Ramos Prieto  
- Dª Pilar Ruiz Rodríguez 
- D. José Antonio Peña Ramos 
- D. José Ignacio López González 
- D. Jean Baptieste Harevindeguy 
- Dª Mª Reyes Pérez Alberdi 
- D. José Ignacio Morillo Velarde 
- Dª Clara Rodríguez Luque 
- Dª Mª Dolores Rego Blanco 
- Dª Valle Sierra López 
- D. Rafael Rodríguez Prieto 
- Dª Alicia Carabias López 
- D. Andreas Durán Moreno 
- Dª Isabel Lucena Cid 
- Dª Carmen Ortega Villodres 
- D. Luis Pérez Prat Durbán 
- D. Javier Lasarte Álvarez 
- D. Juan Manuel Fernández Fuster 
- D. Eduardo Gamero Casado 
- Dª Juana Del Carpio Delgado 
- Dª María José Trigueros Martín 
- Dª Isabel Herrero Torres 
- D. Martín Serrano Rodríguez 
- D. Ignacio Flores Prada 
- D. José Antonio Gómez Santamaría 
- Dª Carmen López Peregrín 
- D. José Francisco Jiménez Diaz 
- D. Manuel Ricardo Torres Soriano 
- D. Carlos Alarcón Cabrera 
- D. José Antonio Colmenero Guerra 
- D. Ignacio Colomer Hernández 
- D. Ramón Soriano Díaz 
- D. Javier Alés Sioli 
 

1. Aprobación de Acta de la  Sesiones anterior. Dada la lectura previa se aprueba 
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por asentimiento el acta de la sesión nº36. 
 
2. Informe del Sr. Director. Toma la palabra el director del departamento en primer 

lugar para agradecer el apoyo recibido por parte de todos los miembros del 
departamento desde su nombramiento. Seguidamente informa brevemente sobre 
las siguientes cuestiones: 
 

a) Quiere que conste en acta el agradecimiento a todo el equipo saliente de 
dirección de este Departamento, tanto al anterior Director D. José Ignacio 
Morillo, al Secretario D. Javier Alés y al Subdirector de Calidad D. José 
Manuel Cortes (cargo que desaparece en esta nueva legislatura) por su 
trabajo durante estos casi 6 años, asi como por el volumen de este 
departamento. 

b) En segundo lugar  informa sobre la plaza de alumno interno de Ciencias 
Políticas que está desde octubre de 2011. 

c) Seguidamente por último informa sobre lo acontecido hasta la fecha con el 
Decreto Ley 20/2011 de corrección de déficit público. El mismo se está 
estudiando en profundidad tras un informe realizado por la Secretaría 
General y por la Asesoría Jurídica junto a 2 catedráticos de derecho privado. 
En principio no es posible convocar nuevas plazas, cubrir bajas, etc  si bien 
hay que decir que el contexto está cambiando quizás por acuerdo de las 
Universidades Públicas Andaluzas. Quiere también indicar que el 
mencionado informe de fecha (2-2-2011) esta a disposición de los miembros 
del Departamento. 

Terminado el informe solicita la palabra el profesor Morillo Velarde para dar las 
gracias al Director y hacer extensiva esta felicitación a Clara y a Pilar como apoyo al 
Departamento por su esfuerzo y dedicación. 
 
Por último en este punto el profesor López González pide la palabra para preguntar 
si se mantiene en pie la reunión con el Vicerrector de profesorado. En este aspecto 
informa el Director que decayó la misma, si bien se podrá convocar en cualquier 
momento a petición de los miembros del departamento. 

 
3. Audiencia al Consejo para propuesta de nombramiento de Secretario/a del 

Departamento. Llegado este punto se ausenta de la sesión la profesora Rego 
Blanco. Toma la palabra el Director para realizar la propuesta previa audiencia del 
consejo, como prevé nuestro reglamento, como nueva secretaria en la persona de 
Dª Dolores Rego Blanco, profesora de gran trayectoria y rigor académico. Todos los 
miembros del Consejo valoran dicha propuesta muy positivamente. Hoy mismo se 
propondrá el nombramiento 

 
4. Aprobación del Presupuesto del Departamento 2012. El Sr. Director en este 

punto comenta que se realiza una propuesta continuista, dando lectura al mismo 
(que queda adjunto al presente acta), basándose en criterios que han funcionado 
bien y son objetivos. El mismo, se envió previamente a todas las áreas del 
departamento para su valoración previa. No hay objeciones y se aprueba por 
asentimiento. 

 
5. Renovación de Comisiones del Departamento. En este punto, indica el Sr. 

Director que ya hay trabajo adelantado ya que cada área ha realizado la propuesta a 
las diferentes comisiones. En cada comisión hay un vocal por área, faltando los 
alumnos y que a continuación se van a proponer: 
 
En este punto se proponen los siguientes miembros por los representantes de 
alumnos: 
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- Para la Comisión de Docencia: Dª Alicia Carabias López 
- Para la Comisión de Investigación y Doctorado: Dª Alicia Carabias López 
- Para la Comisión Permanente: D. Andreas Durán Moreno 
- Para la Comisión de Gestión Económica e Infraestructura: D. Martín 

Serrano Rodríguez 
- Para la Comisión de Contratación General del Departamento: Titular: Dª 

Isabel Herrero Torres y Suplente: D. José Antonio Gómez Santamaría. 
En cuanto al profesorado se deja en suspenso hasta que las áreas hagan 
su propuesta. 

- Para la Comisión de Calidad y Plan Estratégico: Solicita su continuidad el 
Director a los profesores, Fco. Toscano Gil, José Manuel Cortes Martín y 
José Carlos Colón. Se nombra al alumno: D. Juan Manuel Fernández 
Fuster. Siendo miembros natos el Director y la Secretaria del 
Departamento 

 
6. Subsanación de la composición de la Comisión del concurso de acceso entre 

acreditados a Profesor Titular de Universidad  para el Área Derecho 
Administrativo. El Director manifiesta que se aprobó una propuesta en Comisión 
Permanente en este punto, procediendo a la lectura de los miembros y dando la 
palabra el responsable de área D. José Ignacio López González, quien informa que 
cada vocal debe tener un suplente y asi garantizar la paridad. Se aprueba por 
asentimiento la nueva propuesta 

 
7. Ratificación de Acuerdos de las Comisiones del Departamento. El Director 

indica que previa a esta sesión se remitieron por e-mail y se aprueba sin 
modificación alguna, por asentimiento 

 
8. Asuntos de trámite. No Hay 

 
9. Ruegos y Preguntas. Llegado este punto solicitan la palabra los profesores Juan 

del Carpio e Ignacio Flores para las siguientes cuestiones: 
 

- La profesora Del Carpio pregunta al anterior director que ocurrió con el 
dinero que había del plan de calidad. Le contesta en este punto el 
profesor Morillo que en su día parte del mismo se realizó  una actividad 
consistente en un encuentro de profesores donde se entregó un detalle a 
aquellas personas que se jubilaban o había tenido algún reconocimiento 
especial. Y que el resto, unos 4000 euros se encuentran a disposición de 
lo que se decida. El Director toma la palabra para indicar que en su 
momento tras analizar de que cantidad se trata reunirá a la comisión 
económica para que decida el destino de la cantidad. 

- El profesor Flores desea conste en acta la enhorabuena al nuevo 
Director y el ánimo de todos en su nueva tarea 

 
Sin más asuntos que tratar  y agotado el orden del día se termina la sesión  y siendo las 
12,55  horas se levanta la Sesión, de todo lo cual como Secretaria doy fe en el lugar y 
fecha ut supra. 
 
Vº. Bº. 
El Director       La Secretaria, 
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